

*général de Hongrie par intérim. Étend le traitement de la nation la plus favorisée à la Hongrie* ..... 878

**828.** 27 juin *Le consul général de Hongrie par intérim au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Se plaint que les passeports hongrois sont victimes de discrimination* ..... 878

**829.** 13 juillet *Le sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures au consul général de Hongrie par intérim. Déclare qu'aucune discrimination ne s'exerce contre les Hongrois* ..... 879

## JAPON

1927

**830.** 23 août *Le ministère des Affaires extérieures au consulat général du Japon. Résume les négociations relatives à l'immigration japonaise au Canada* 881

1928

**831.** 14 mai *Le consul général du Japon au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Lui transmet un mémoire élaborant la base d'un accord sur l'immigration* ..... 884

**832.** 22 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général du Japon. Renouvelle sa proposition de fixer une limite de temps pour l'immigration des épouses et des enfants* ..... 887

**833.** 28 mai *Le consul général du Japon au Premier ministre. Joint un mémoire indiquant les points d'accord entre les deux gouvernements* ..... 889

**834.** [29 mai] *Le consul général du Japon au Premier ministre. Joint un mémoire portant sur la limitation du nombre des émigrantes* ..... 890

**835.** 29 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général du Japon. Approuve le mémoire du 28 mai* ..... 891

**836.** 31 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général du Japon. Accepte la méthode qu'emploie le Japon pour limiter le nombre des émigrantes* ..... 891

*General of Hungary. Extends most favoured nation treatment to Hungary* 878

**828.** June 27 *Acting Consul General of Hungary to Secretary of State for External Affairs. Complains of discrimination against Hungarian passport holders* ..... 878

**829.** July 13 *Assistant Under-Secretary of State for External Affairs to Acting Consul General of Hungary. States no discrimination against Hungarians* 879

## JAPAN

1927

**830.** Aug. 23 *Department of External Affairs to Japanese Consulate General. Summarizes negotiations on Japanese immigration to Canada* ..... 881

1928

**831.** May 14 *Japanese Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs. Transmits memorandum suggesting basis for agreement on immigration* ..... 884

**832.** May 22 *Under-Secretary of State for External Affairs to Japanese Consul General. Reiterates proposal of time limit on future immigration of wives and children* ..... 887

**833.** May 28 *Japanese Consul General to Prime Minister. Encloses memorandum outlining points agreed to by both Governments* ..... 889

**834.** May 29 *Japanese Consul General to Prime Minister. Encloses memorandum on numerical limitation of female emigrants* ..... 890

**835.** May 29 *Under-Secretary of State for External Affairs to Japanese Consul General. Concurs in memorandum of May 28* ..... 891

**836.** May 31 *Under-Secretary of State for External Affairs to Japanese Consul General. Accepts Japanese method of limiting female emigration* ..... 891